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請願・陳情は平日の
午後５時までにご提出願います。

平川市議会広報特別委員会
委 員 長　石　田　昭　弘
副委員長　中　畑　一二美
委　　員　小　野　　　誠
　　　　　北　山　弘　光
　　　　　山　谷　洋　朗
　　　　　佐　藤　　　保

お問合せは
議会事務局へ

☎0172-55-5792
（事務局直通）

提出方法はこちらから▶

令和６年 第２回定例会は
6月4日からの予定

開会は10時です
傍聴席の定員は33名

傍聴して　　
　　みませんか
市本庁舎４階へお越しください

フレイル予防、子どもに興味を抱
かせる展示・運営、本県上空を通
過するミサイルへの安全対策

コンテナホテルの活用、地産
地消給食、歴史的町並みを活
用したまちづくり

●参加議員／小野　誠議員、石田昭弘議員、工藤秀一議員
　　　　　　福士　稔議員、佐藤　保議員、桑田公憲議員

●参加議員／水木悟志議員、葛西厚平議員、北山弘光議員
　　　　　　山谷洋朗議員、石田隆芳議員、齋藤　剛議員
　　　　　　齋藤律子議員
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子どもに興味を抱かせる展示、
運営について

本県上空を通過するミサイル
我々のできる対策とは

地産地消給食 歴史的町並みを活用した
まちづくり

　１月16日から18日にかけて千葉県と東京都
で実施しました。柏市のフレイル予防対策では、
健康寿命を延ばし、住み慣れたまちで生活を営
める地域社会について研修し、当市導入に向け
意見交換しました。
　日本科学未来館における展示、運営について
は、いかにして企画し、展示を設けるかを研修
し、尾上総合支所の有効活用に向け意見交換し
ました。
　防衛省及び内閣官房職員によるミサイル対策
勉強会では、自衛隊
の果たす役割、避難
時の安全確保を研修
し、我々のできるこ
とについて意見交換
しました。

　１月23日から25日にかけて千葉県で実施し
ました。匝瑳市では、実際にコンテナを活用し
たホテルに宿泊し、観光及び災害時の宿泊施設
としての活用について検討しました。また、学
校給食センターでは、栄養教諭や管理栄養士に
よる給食指導や、地元食材の利用率向上方法に
ついて意見交換しました。
　香取市では、歴
史的町並みを活用
したまちづくりに
ついて研修し、地
域資源を活用した
まちづくりによる
観光誘客について
意見交換しました。

市議会では、まちづくりの参考、政策立案の実現に向
け、先進地事例を学ぶため視察研修を行っています。
市政の重要課題について分析や理解を深め、執行
機関の監視機能の強化を図るため研修した内容を
報告します。

議員研修
　　視察報告

フレイル予防に取り組むまち コンテナを利用した宿泊施設

編集後記
　令和６年１月１日の石川県能登地方を震源とする大
規模な地震により、お亡くなりになられた方々に謹ん
でお悔やみを申し上げますとともに、被害に遭われた
皆様に心よりお見舞い申し上げます。
　当市では、２月10日平川市文化センターで令和５年
度の市及び教育委員会による表彰式が行われました。今
年度も文化・スポーツにおける多くの児童生徒の活躍が
あり、保護者の皆様におかれましても、お子様の凛々し
い姿に慶びもひとしおかと思います。また、３月は卒業
シーズンとなります。これまで培ってきた経験を生か
し、さらに飛躍されますこと願っております。
　市民の皆様におかれましては、インフルエンザ等に
は留意され健康第一に過ごされますよう心からお祈り
申し上げます。� （小野　誠）

ひらかわ市民クラブ 美郷会・日本共産党合同研修
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